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2024年度 新人看護師紹介

３階病棟 坂本

神村学園専修学校を卒業し、４月に看護師
として３階病棟へ入職しました。慣れない事
ばかりでご迷惑をおかけすると思いますが、
患者や職場の方々との日々の関わりを大切に、
皆さんから信頼される看護師になれるように、
自分にできることを精一杯頑張りますのでご
指導のほどよろしくお願いします。

４階西病棟 田平

川内看護専門学校を経て、4月から新人
看護師として４階西病棟に入職しました。
入職して間もないという事もあり、日々覚
える事が多く大変な事もありますが、先輩
方のご指導のもと楽しく出勤が出来ていま
す。業務に早く慣れることを目標としつつ、
個々の患者へ安全・安心・安楽を提供でき
るよう日々の業務に取り組んで行きたいと
思っております。ご迷惑をおかけする事も
あると思いますが、ご指導のほどよろしく
お願いします。

４月より新人看護師として、４階東病棟へ
入職しました。業務はもちろんのこと、疾患
や看護技術など覚えることが多く、新人１年
目の辛さを早くも感じ始めています。私は、
上達速度が遅く、人一倍努力が必要な状態で
はありますが、この病棟で得た学びは絶対今
後に活かすことが出来ると思っています。何
事も聞いたり見たり体験したりできるのもこ
の１年間だけだと思うので、二度と来ない新
人１年目を大切にして、実りある１年間にし
ていきたいと思います。

４階東病棟 斎藤
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教育委員は初めてで、不慣れな所もありま
すが、ラダーⅠの担当として患者にとって安
心・安全・質の高い看護が実践できるように
サポートしたいと考えております。そして、
教育委員を通して共に成長できるように関
わっていきたいと思います。1年間よろしく
お願い致します。

今回４西病棟で教育委員を担当することに
なりました。教育委員は初めてで不慣れな部
分が多いと思いますが、研修の運営がスムー
ズにできるよう関わっていきたいと思います。
よろしくお願いします。

今年度も教育委員を担うことになりまし
た。研修担当はラダーⅢです。自分の教育
研修も受けつつ、教育委員としての役割を
しっかりと果たせるようにしていきたいで
す。また、病棟での後輩看護師育成にもつ
なげることができるように、どのように行
動していけば良いかを常に考え、自分自身
の成長にもつなげられるようにしていきた
いです。

R5～R6年と連続で教育委員をさせていた
だいている小浦です。ラダーⅣを担当します。
教育委員として最後の年と思って精一杯頑張
りたいと思います。

４階西病棟 石原

４階東病棟 福山

手術室 小浦

今年度はクリニカルラダーⅠを担当させて
頂きます。研修等の運営、看護研究や新人指
導のサポート、病棟での救急シミュレーショ
ンを計画的に行っていきたいと思います。よ
ろしくお願いします。

回復期リハビリテーション病棟 福囿

教育委員長 ＨＣＵ副師長 松下

教育委員紹介

４階西病棟主任 轟原

教育委員メンバーと協力し、研修企画と
研修支援、運営管理を行います。質の高い
看護の実践ができるよう、一人ひとり学ぶ
姿勢を大切に自己啓発できる看護師を育成
するための環境・機会作りをしていきたい
と思います。積極的な研修への参加、意見
をお願いします。

３階病棟 原田

教育委員２年目になります。まだまだ不慣
れなことも多いですが、教育委員を中心に協
力し、研修等スムーズに進むように調整して
いきたいと思います。自己研鑽にも励み、ス
タッフと共に成長できるように頑張りたいと
思います。



今年度、エルダーとして新人看護師オリエンテーショ
ンで、導尿や膀胱留置カテーテル挿入、浣腸についての
講義をさせていただきました。資料を作成するにあたり、
改めてマニュアルを確認し、私自身も再確認することが
できました。今回の研修で少しでも配属先で役立つ様に
なるべく分かりやすく、そして長時間の座学の苦痛を最
小限にするように実践を取り入れながら行いました。自
分達は分かっていても、人に伝えることはとても難しく、
講義がどうであったのかまた振り返りを行っていきたい
と思います。新人看護師と行動するなかで自分自身も成
長できるように関わりたいと思います。

新人看護師に輸液管理についての講義を行いました。看護を教える立場になって、新人
看護師が患者との関わりを通して、胸を張って「患者に寄り添った看護が実践できた」と
言えるような看護師を志して欲しいと思いました。私自身、新人看護師の時は、全てに緊
張し何も手につかなかったことを覚えています。そのような時に先輩看護師から「やって
みたら、出来るよ」など背中を押してもらい成長できたと感じています。教える立場と教
えられる立場の気持ちを考えて、同じ目線に立ち、共に考える姿勢が大切であると思いま
す。そして、自信をもって患者に接することができたと思える看護師に成長出来るように
関わっていきたいです。

手術室 内野

３階病棟 矢野

エルダーの意気込みと新人看護師オリエンテーションを通して

ＨＣＵ 石神

今年度ラダーⅡの教育担当をすることになり
ました。今回初めて教育委員を担当するため、
不慣れな部分もあると思いますが、精一杯頑張
りたいと思っています。ラダーⅡの目標である
「ケアの受け手に合う個別的な看護を実践でき
る」よう、サポートさせていただきたいと思い
ます。どうぞよろしくお願いします。

今年度教育委員をすることになりました外
来の猿渡です。看護補助者を担当させていた
だきます。初めての事ばかりで右も左も分か
らない状況ですが、とにかく何事にも一生懸
命に、大変な中にも楽しみを見つけながら取
り組んでいこうと思っています。よろしくお
願いします。

外来 猿渡

新しく物品を揃えました。
皆さん、ご活用ください。

＜物 品 購 入 の 紹 介＞

装着式採血静注キット



＜編 集 後 記＞

マ イ ブ ー ム  
４階東病棟 藤井

新年度から2ヵ月過ぎ、目標・計画を
立て取り組まれていると思います。
色々な事へチャレンジするためにも“心
の健康”が大切です。まずは自分自身を
知りケアする事、リフレッシュ方法を
見つけて過ごせたらいいですね。

＜松下＞

私には現在、５歳の娘と３歳の息子がおり、子供達の発言を聞くのが
マイブームです。大人が見逃しがちなどんな小さなことにも興味を持ち、
目を輝かせて色々な事を発見しているようです。
「さやえんどうは大きくなったら何になる？」と質問すると、答えは
「グリーンピース」「食べるよ！」と元気よく返事。時には、真剣な表
情で「ママ、凄い事教えてあげるね…。カタツムリってね、実は…殻が
取れまーす！」等々。そんな何気ない発見が私の癒しでもあり、マイ
ブームとなっています。多忙で立ち止まる余裕のない日々ですが、私も
足を止め物事を色んな角度から見て、ワクワクする事を忘れずにいたい
なぁと思います。

2023年度 学研ナーシングサポート視聴状況報告

登録者数198名 アクセス率85.4%   全体平均視聴時間 4.2時間
（2022年度の5.2時間より1時間の減少となりました）
みなさん ぜひ活用していきましょう
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